

# MAGAZINE

## Bhabinkamtibmas Desa Loji Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS Cooling System, Jaga Keamanan dan Kesejahteraan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Dec 27, 2024 - 11:52



*Bhabinkamtibmas Desa Loji Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS Cooling System, Jaga Keamanan dan Kesejahteraan Masyarakat*

– Bhabinkamtibmas Desa Loji, Bripka Ari Januar, mengadakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Cooling System bersama masyarakat Desa Loji pada hari Jum'at mulai pukul 14.30 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Ari menyampaikan berbagai himbauan penting kepada warga, di antaranya untuk mendukung kinerja Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban pasca Pemilu 2024. Beliau juga mengajak masyarakat untuk menolak segala bentuk berita hoax dan ujaran kebencian yang berpotensi memecah belah persaudaraan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas Desa Loji menjelaskan pentingnya Cooling System sebagai langkah preventif dalam menghindari perpecahan dan potensi konflik sosial. Beliau juga memberikan sosialisasi terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta mengingatkan agar masyarakat tidak mudah tergiur oleh tawaran bekerja ke luar negeri.

Bripka Ari juga menghimbau kepada para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, seperti narkoba, tawuran, seks bebas, dan penggunaan knalpot brong. Selain itu, beliau mengingatkan agar warga tidak membakar lahan sembarangan untuk membuka lahan pertanian atau perkebunan guna mencegah kebakaran dan bencana alam.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor dengan memastikan kunci stang saat parkir, serta mengajak masyarakat untuk aktif melaksanakan Pos Kamling untuk mencegah kejahatan di wilayah Desa Loji.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan kondusif, mencerminkan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Loji.